

Kerpen, 21.02.2024

Begegnungszentrum „Mosaik – Unser Haus der Vielfalt“ eröffnet

Am gestrigen Tag wurde das in der Maastricher Str. neu gebaute Begegnungszentrum von Bürgermeister Dieter Spürck zusammen mit Helga Kühn-Mengel und Andreas Timeus (beides AWO) sowie der Architektin Mirjam Pell eröffnet.

Neben den vorgenannten Personen durchschnitt auch die Ausschussvorsitzende des Bau- und Feuerschutzausschusses, Frau Cornelia Ellerhold, das symbolische rote Band. Im Anschluss fand man sich im Beisein von Vertreterinnen und Vertretern aus Verwaltung und Politik in der Cafeteria des Neubaus zu offiziellen Reden und zu einem anschließenden Come-together zusammen.

Herr Spürck zeigte in seiner Rede nochmals den Werdegang des Neubaus seit dem Startschuss vor acht Jahren auf. „Es waren mehrere Steine notwendig, die sich erst zu einem Ganzen zusammenfinden mussten“, so der Bürgermeister. Das Begegnungszentrum trage somit zu Recht den Namen „Mosaik“.

An der Stelle des heutigen Mosaik – Unser Haus der Vielfalt, wie das Objekt vollständig heißt, stand im Jahr 2016 noch ein marodes Hochhaus, das zunächst in einem aufwändigen Umsetzungsprozess abgerissen werden musste.

Frau Helga Kühn-Mengel als Vertreterin der AWO, die das Mosaik hauptsächlich betreiben wird, wies in Ihrer Ansprache auch nochmals auf die Bedeutung eines solchen Neubaus für die Integration und den Zusammenhalt in der Bevölkerung hin.

